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లĳķķıٝ ĳıĳĵාȪ႓გķාȫȫĲĲĸȪ࿐ȫġાਫ਼ȇγΞσメトυεςΗϋ५ࠁ

会員సდġന៍֚会員

തȁȁ ロータリーΕング

ུ

অつのΞスト

会֥ତȁĺıྴ ķ1ྴ

1ΡルɁ1Ķ3ࣽのロータリーレートı：3ı őŎ

会長Օग़ 富塚ȁ充ȁ 会֥ତ

̱̀ࡑࠐհտ員ͬ ന៍֚会員

൶れていた「京സ」͒ υーΗリー

クラブのみなさまのおかげで࣐

くことがြます！

とてもڢしみです！ありがとう

ご̰います。

はじ͛に५࠙ࡇࠁとၳ೨ܹઐڝとの۾߸についてですが、後ܹ

ઐڝをठ࠺するときに࠙ख़学ࢷのৡとしてރしたこと൝によ

り۾߸が૬まりました。५ࠁཤˮ˟とܹઐڝとの۾߸は൚クラブ

のチャーΗーメンバーの一人がܹઐڝのॕࡔঙでしたが、ॕࡔঙ

がພ気でཌくなったのをܥにクラブとしてܹઐڝをେり上げよう

というਇ旨で५࠙ࡇࠁと一緒にܹઐٛを୭ၛしました。

५ࡇࠁの安տ員を202Ĵ年ĸ月までĺ年間ྩ͛ました。その間に

安տ員長をĴ回ྩ͛ました。安տ員ٛଷഽは࠙ख़༹に定͛られ

ていてസൽຸࡇ安տ員ٛがڎ地の࠙ख़をۯ理しています。५ࠁ

の൳փをංてහྵしま݈ٛࡇ安տ員がいてমがはĴ人のࡇ

す。࠙ ख़݈ٛފというழもあり、࠙ ख़にփࡉを࡞える大୨な

ழであるた͛もっとˬˮしてほしいと思います。࠙ ख़のழは

५࠙ࡇࠁの場合、トップの࠙ख़ུ໐長と࠙ྩ໐長は࠙ख़人মで、

そのఈに生活安全໐ߺ、 ম໐、໐、࠙ ໐があり、༆に࠙ख़学ࢷ

があります。

५ࡇࠁのহ安ૂସは༹ߺๆのݷၚはુに全࣭上պで、අにߺম

ম、֑ݷ۾Ⴒমմにޑいです。႕としては東आ市での女֓फ़

人মではཡๆカメラによるΟジΗルைऔとಫりࣺみによるͺ

੨গަֶཹੜɹϝϦοα

υΈௌैが上手くかみ合って்期にٜ決したমがあります。࠙

ख़ۗにచする֣યはよく༓ޑするということでです。ઌૺするた

͛にはদࡑに合ڒするຈါがあり、そのた͛にة回もদࡑにಯ

しています。

また、࠙ख़学ࢷ൝で൳じۀの๑を食べているからなのか൳期との

ᣏがޑいという֣યがあります。ൽႹ༹が٨ୃされて今後は

྾ݺ༐ො後のݻ߃ၗ֊൲ဥに新たなモΫリティがٳอされつつあ

ります。

「ਘڠၫڢ࣐し͙です」

ĳıĳĵාȪ႓გķාȫĲĲĲıȪാȫĲĲȪȫȁાਫ਼ȇΗスΩȜ·γΞσಿ֔・ಿ֔ঌྦྷا会܁

ĳıĳĵĮĳıĳĶාഽġ࣭षυȜΗςȜలĳĹıı౷ߊġ౷ߊఱ会

11月ĺ日（ാ）Ƚ10日（日）、長井市ȟΗスパークγテル長井Ȇ長井

市ྦྷ܁ٛاをٛ場に࣭षυーΗリーల2Ĺ00地ߊ地ߊ大ٛがฒ

వυーΗリークラブをγストクラブとしてٳटされました。

ܱැ2࣒はలĴĹయ࿐ఆ庄੩さんによる࣐ংとしてのࢅژや広

ํにわたるその仕মを笑いあふれるࢊりでڢしま̵ていただき

ました。

202Ĵ ȡ 202ĵ年ഽນઆでは、५ࠁཤυーΗリークラブは΄バー

ર（ĺࣜ࿒ಎĹࣜ࿒ో଼ȟ後にĺࣜ࿒パーフェクトో଼にਘୃ）

ર、υーΗリーༀ५ܱැ学ٛັܙນઆでは、ັܙڣນઆ、ັܙ

ڣクラブນઆともに1պをో଼しました。
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ĳıĳĵාȪ႓გķාȫĲĲĳĲȪ࿐ȫġાਫ਼ḙ̑̽͘ちͭ͝

έͼͺȜͼΡηȜΞͻϋΈĳıĳĵ

11月21日（࿐ဟ日）1Ĺȇ00より、্ 日「まこっち͝ん」にて入ٛĶ年ྚ満のٛ員を

చયに、「υーΗリー Œħł५ࠁཤœŐŕłœŚ ってȉ」をテーマにフイͺーイド

ミーティンΈが࣐われました。（ٛ員ତ2Ĺ名）

չ२パスト΄バーより「υーΗリー活൲全๊」に۾して202ĵȽ202Ķཤυー

Ηリークラブ年次ْࠗȆ༭࣬をベースにレクチャーをしていただきました。

いて、「ཤυーΗリークラブのႤঃȆၠれ」に۾してକ上ૺパストٛ長より、「࡛ह

の५ࠁཤυーΗリークラブ」を富ਰٛ長より、さらに、「υーΗリーのٛࠗ」につい

てչྶパストٛ長より୰ྶしていただきました。また、「υーΗリー़౬Ȇༀ५

学͒の理ٜ」をऎਘտ員長より、「মྩޫのڬ」をমྩޫのඣଌさんより୰ྶ

していただきました。新入ٛ員には60ਔ年を迎えようとする५ࠁཤυーΗリークラ

ブのႤঃと、そこにਫ਼௺するࡶりをেするٛになりました。

υȜΗςȜͬͤࢊȁυȜΗςȜ̱ͬ͜ڢう
̷の୶ͅġྚြ̫̀࢜ͅのͼΦαȜΏοϋ̦ͦͥ͘ȃ
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Ίストసდġऎਜ̯ͭȁඅא၌ڰ൲༹૽ġのΥットχȜ·ġၑমಿ
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ུ

̷れで̷̭ロータリー
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1ΡルɁ1Ķ3ࣽのロータリーレートı：3ı őŎ

会長Օग़ 富塚ȁ充ȁ 会֥ତ

̭のঊͣ͂Ȃ͂͜ͅ ऎਜ̯ͭ

අ定א၌活൲༹人「のΥットχーク」の৾りழみについて、

理ম長 ऎਜさまよりసდをೀきました。

අ定א၌活൲༹人「のΥットχーク」は、વがいのある༷々が

ু分の可ෝ性をࡉつけ、ވに൱ける場をރすることを࿒的とし

て活൲しています。

অܬ折々のুடにࠃまれた۪ޏのಎで、ै活൲や生活ਠを

につける߱Ⴏを࣐うことができるঔ୭です。

このঔ୭は、વがいのඅ性から「২ٛにু分のݳ場ਫ਼がない」とۜ

じる༷に、安心して過ご̵る場ਫ਼をރしたいという思いで୭ၛ

されました。

また、વがいのあるお子さんをつ親ࢄさんが২ٛにచしてい

࿒をۜじることなく、ুをって生活できるよう׳している

ということでளഌな৾りழみだとۜྐྵいたしました。

৽ೖ会һ ᜊ౻ࠀさΜ
 දऔక会ࣾ ଜࣜג

ϙϦΦϓラειαΤςΟーදজ � ໊

���� ʙ ���� Ψόφー � ߲ύーϑΣクτୡʹमਖ਼

଼12 年の୭ၛոြ、この思いは་わることなく、スΗッフ一人ひ

とりが「વがい者」としてではなく、「日ુ生活に不༒をۜじている

人」として୪し、個々のニーズにܙりഞった׳をけています。

၌ဥ者一人ひとりの個性や長ਫ਼を大୨にし、その人ができること

を௩やしていくことで、২ٛの一員としてুをって生活でき

るよう؊׳しています。

また、「のΥットχーク」ではم子ैりや࿐ࢥୋ品のୋैにも৾

りழんでおり、५ࠁ市のॲਿい品や、ධဋܾঔ୭パルの࿐ࢥ

ボールプールといったୋ品を手がけています。

こうした活൲をじて、၌ဥ者の଼長や地域২ٛ͒の࣓ࡃを࿒ঐ

しており、߃なところにあるんだ！と思います！

今回のసდをして「のΥットχーク」とのٛいが、࠲やかな

ྶ日につながることをܐっています。



ĳıĳĵාȪ႓გķාȫĲĲĳĲȪ࿐ȫġાਫ਼ḙ̑̽͘ちͭ͝

έͼͺȜͼΡηȜΞͻϋΈĳıĳĵ

11月21日（࿐ဟ日）1Ĺȇ00より、্ 日「まこっち͝ん」にて入ٛĶ年ྚ満のٛ員を

చયに、「υーΗリー Œħł५ࠁཤœŐŕłœŚ ってȉ」をテーマにフイͺーイド

ミーティンΈが࣐われました。（ٛ員ତ2Ĺ名）

չ२パスト΄バーより「υーΗリー活൲全๊」に۾して202ĵȽ202Ķཤυー

Ηリークラブ年次ْࠗȆ༭࣬をベースにレクチャーをしていただきました。

いて、「ཤυーΗリークラブのႤঃȆၠれ」に۾してକ上ૺパストٛ長より、「࡛ह

の५ࠁཤυーΗリークラブ」を富ਰٛ長より、さらに、「υーΗリーのٛࠗ」につい

てչྶパストٛ長より୰ྶしていただきました。また、「υーΗリー़౬Ȇༀ५

学͒の理ٜ」をऎਘտ員長より、「মྩޫのڬ」をমྩޫのඣଌさんより୰ྶ

していただきました。新入ٛ員には60ਔ年を迎えようとする५ࠁཤυーΗリークラ

ブのႤঃと、そこにਫ਼௺するࡶりをেするٛになりました。

υȜΗςȜͬͤࢊȁυȜΗςȜ̱ͬ͜ڢう
̷の୶ͅġྚြ̫̀࢜ͅのͼΦαȜΏοϋ̦ͦͥ͘ȃ

లĳķķĲٝ ĳıĳĵාȪ႓გķාȫĲĲĳĹȪ࿐ȫġાਫ਼ȇγΞσメトυεςΗϋ५ࠁ

Ίストసდġऎਜ̯ͭȁඅא၌ڰ൲༹૽ġのΥットχȜ·ġၑমಿ

തȁȁ ロータリーΕング

ུ

̷れで̷̭ロータリー

会֥ତȁĺ1ྴ ķĶྴ

1ΡルɁ1Ķ3ࣽのロータリーレートı：3ı őŎ

会長Օग़ 富塚ȁ充ȁ 会֥ତ

̭のঊͣ͂Ȃ͂͜ͅ ऎਜ̯ͭ

අ定א၌活൲༹人「のΥットχーク」の৾りழみについて、

理ম長 ऎਜさまよりసდをೀきました。

අ定א၌活൲༹人「のΥットχーク」は、વがいのある༷々が

ু分の可ෝ性をࡉつけ、ވに൱ける場をރすることを࿒的とし

て活൲しています。

অܬ折々のুடにࠃまれた۪ޏのಎで、ै活൲や生活ਠを

につける߱Ⴏを࣐うことができるঔ୭です。

このঔ୭は、વがいのඅ性から「২ٛにু分のݳ場ਫ਼がない」とۜ

じる༷に、安心して過ご̵る場ਫ਼をރしたいという思いで୭ၛ

されました。

また、વがいのあるお子さんをつ親ࢄさんが২ٛにచしてい

࿒をۜじることなく、ুをって生活できるよう׳している

ということでளഌな৾りழみだとۜྐྵいたしました。

৽ೖ会һ ᜊ౻ࠀさΜ
 දऔక会ࣾ ଜࣜג

ϙϦΦϓラειαΤςΟーදজ � ໊

���� ʙ ���� Ψόφー � ߲ύーϑΣクτୡʹमਖ਼

଼12 年の୭ၛոြ、この思いは་わることなく、スΗッフ一人ひ

とりが「વがい者」としてではなく、「日ુ生活に不༒をۜじている

人」として୪し、個々のニーズにܙりഞった׳をけています。

၌ဥ者一人ひとりの個性や長ਫ਼を大୨にし、その人ができること

を௩やしていくことで、২ٛの一員としてুをって生活でき

るよう؊׳しています。

また、「のΥットχーク」ではم子ैりや࿐ࢥୋ品のୋैにも৾

りழんでおり、५ࠁ市のॲਿい品や、ධဋܾঔ୭パルの࿐ࢥ

ボールプールといったୋ品を手がけています。

こうした活൲をじて、၌ဥ者の଼長や地域২ٛ͒の࣓ࡃを࿒ঐ

しており、߃なところにあるんだ！と思います！

今回のసდをして「のΥットχーク」とのٛいが、࠲やかな

ྶ日につながることをܐっています。



私のオススメ・私の趣味・うちのペット会員コラム

■クラブ会報アーカイブ
クラブ会報アーカイブ
各例会のニコニコ BOX は
こちらの QR コードからご覧下さい

■ニコニコ BOX

うちのペット 「一緒だったんです！」 富塚充 会長

ロータリアンとしてのモットー 「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

我が家の癒し、マルチーズとプードルのMix 犬『ポップ』です。

長男は既に東京で大学生、長女も大学生として上京が決まった2020年。

妻と二人だけの生活、これからどうなるのかと少々不安に思いました（笑）。

犬好きの私は、いつか我が家で飼いたいと思っており、たまたま家族全員が

揃った時にブリーダーに伺い、その場で決定しました。

可愛かったのはもちろんですが、もうひとつの理由として、妻とポップの誕生

日が一緒だったんです！

うちのペット 「いつまでも元気で」 小山裕久 幹事

ロータリアンとしてのモットー 「任せられたことを精一杯やる」

生まれて間もない11月に我が家の家族の一員として迎え入れました。

黒とシルバーの親から生まれた子ですが、毛色はどちらでもなくとても珍し

い毛色です。ミルクティーのような色合いから名前はティオになりました。

過去に2回骨折をし、手術をして痛々しい時期もありましたが、いまはとても

穏やかに元気です。ママが大好きでいつも膝の上でくつろいでいます。

もう11歳ですので人間ですと60歳を超えていますがいつまでも元気で長生

きして、家族の人気者でいてほしいです。

おすすめグルメ 「個性あふれる美味しさ」小関眞一 前会長

ロータリアンとしてのモットー 「元氣笑顔社会貢献」

今回は私の好きな地域のラーメンと食べ物をご紹介します。お腹も心も満た

される、魅力的な一品をどうぞ！

1 軒目：新庄市「一茶庵分店」―とりもつラーメン

　新庄市にある「一茶庵分店」のとりもつラーメンは、シンプルな醤油ベース

　のスープに、豊富なモツが隠れている最高の一品です。

2 軒目：長井市「まる久」―馬肉ラーメン

　次にご紹介するのは、長井市の「まる久」の馬肉ラーメン。柔らかく仕上げら

　れた馬肉チャーシューが噛むごとに馬肉の旨味がじんわりと広がります。

　普段はなかなか味わえない一品です。

3 軒目：新庄市「カフェレストランエンジェルズ」―カレー

　最後に、新庄市にある「カフェレストランエンジェルズ」のカレーです。

　スパイシーな香りが食欲をそそり、一口食べるとそのボリュームと味わい

　に圧倒されます。

それぞれ個性あふれる美味しさが魅力のメニュー、ぜひ足を運んで味わって

みてください！




